

杉戸みちのこ保育園 令和4年8月1日発行

気が付けば夏本番!!毎日暑い中、汗をかきながらも元気に楽しく過ごしているらいおん組の子ども達です。 6月からスタートさせた三つ編みで作る縄跳び。なんとか無事に全員が編み終えることができました。「三つ編みやらないの?」「もっとやりた~い」の声に、やってみて良かったと思う担任です。やる気・根気・集中力が少しでも身に付いていたら嬉しく思います。今後は自分で編んだ縄を使って縄跳びの練習です。運動会に向けて、少しずつ頑張っていきたいと思っています。お家でも時間のある時に練習して頂けたら嬉しいです。

8月中に運動会で着るタイダイ染めのTシャツ作りに取りかかります。全員がそろって着る運動会での姿をお楽しみに。後日、持ち物についてお知らせします。よろしくお願い致します。

哪。。今然。。哪。。今然。。哪。。今然。。哪。。今然。。

夏の思い出☆絵日記のお願い

プール、海、花火など、夏ならではの遊びを 経験することが多い時期だと思います。

そこで、絵日記を 1 枚描いてくる宿題を出しますので、9 月 1 日(木)に持ってきて下さい。

上には絵を描いて、下にはひとこと「プールが楽しかった」等お子さんが書くよう保護者の方と協力をして完成させてください。後日紙を配布します。よろしくお願い致します。







運動会について

日時 10月8日(土)9:00~

服装 タイダイ染めTシャツ

黒・紺の半ズボン 履き慣れた靴

※新型コロナウィルスの影響により、変更することもあるかもしれません。 ご了承下さい。







